

**Ehrungen**

Im Zuge der Ehrungen wurden von Bezirksobmann Fritz Groll folgende Personen ausgezeichnet:

- Ehrenmedaille in Bronze für mehr als 15-jährige Tätigkeit: Martina Holzer und Monika Pamperl
- Ehrenmedaille in Silber für mehr als 25-jährige Tätigkeit: Sabine Dam
- Ehrenmedaille in Gold für mehr als 40-jährige Tätigkeit: Kapellmeister Walter Steiner
- Förderernadel in Silber: Rainer Hager

# 20 Jahre musiziert

**Musikalisches Jubiläum** | Bereits zum 20. Mal begeisterte der Jugend-Musikverein mit einem tollen Konzert zum Auftakt des neuen Jahres.



Seit 20 Jahren lädt der Jugend-Musikverein Wullersdorf zum Konzert im neuen Jahr. Kapellmeister Walter Steiner (2.v.l.) und Obfrau Verena Pamperl (r.) freuten sich über den Besuch von Franz Sammer (4.v.r.), Fritz Groll, Obmann des Blasmusikverbandes (2.v.r.), und Nationalrat Christian Lausch (hinten, 4.v.r.). *Foto: privat*

**KURZ NOTIERT**

**PORRAU**

**Crash.** Eine 31-Jährige aus Füllersdorf war am vergangenen Donnerstagvormittag mit ihrem Pkw auf der B 27 von Füllersdorf kommend in Richtung Hollabrunn unterwegs, als sie an der Porrauer Kreuzung aufgrund der Stopptafel anhalten musste. Die Frau erklärte, dies auch getan zu haben und dann geradeaus weitergefahren zu sein. Dabei dürfte sie aber den Pkw eines 41-jährigen Porrauers übersehen haben. Die Autos stießen zusammen. Der Mann wurde mit Verletzungen ins Klinikum Hollabrunn gebracht. Die 31-Jährige gab an, nicht verletzt worden zu sein. Die FF Porrau war mit zwei Fahrzeugen und sechs Mann im Einsatz.

**WULLERSDORF** | Der Wullersdorfer Jugend-Musikverein lud traditionell zum ersten Konzert im Neuen Jahr ein. Heuer war dies ein ganz besonderes Ereignis, da diese Veranstaltung bereits zum 20. Mal stattfand.

Viele Musikinteressierte stürmten in den Wullersdorfer Pfarrsaal, um dem Programm, welches aus traditioneller Musik sowie aus Stücken vieler moderner Künstler bestand, zu lauschen. Bei den verschiedensten Werken traten einige Mitwir-

kende als Solisten auf. Kapellmeister Walter Steiner zeigte sich stolz über das Können seiner jungen Musiker. Die Moderation des Konzerts übernahm „Hausher“ Pater Godhalm Gleiss.

„Der Jugend-Musikverein Wullersdorf spielt gern bei kirchlichen und weltlichen Festen sowie bei privaten Feiern“, kennt Bürgermeister Richard Hogn die Musiker seiner Gemeinde. Obfrau Verena Pamperl freute sich, dass so viele Gäste

der Einladung gefolgt und beim 20-Jahr-Jubiläum dabei waren. Pater Philippus Reisenberger und Pater Stephan Schnitzer genossen das Konzert ebenso wie Nationalrat Christian Lausch, Wullersdorfs Vize Franz Sammer oder auch Gemeinderat Gerhard Sklenar.

Nach dem Konzert mussten die Gäste aber noch nicht heimgehen. Ein leckeres Buffet war vorbereitet, sodass die Besucher gerne noch blieben und mit den Musikern plaudern konnten.



**BERGAU** | Für Hilfsprojekte in Asien, Afrika und Lateinamerika konnte die Pfarre 1.568 Euro weiterleiten. Gesammelt wurde das Geld von den Majestäten, die durch Bergau, Obergrub und Porrau zogen. *Foto: Hognl*



**WULLERSDORF** | Die Sternsinger sammelten 3.225 Euro für die Ärmsten der Armen: Nina Bischof, Saskia Berger, Celina Biegl, Lisbeth Fischer, Verena Hausgnost, Marcel Ecker, Nadine Bischof, Alexandra Fellingner, Sandra Bischof, David Niedermayer, Florian Trittenwein. *Foto: Bischof*